

Ab 1. Juni 2011 bekommen die Salsa- und Latin-Liebhaber ein neues feuriges Wohnzimmer namens Mamasita. Der neue Latinclub eröffnet in den legendären Räumen der Tangente, später Sound, in der Freiburger Innenstadt. Karibisches Ambiente, Farbenfreudige Raumgestaltung, heiße Klänge aus einer innovativen Beschallungsanlage sowie eine große Tanzfläche mit einem fantastischen Tanzboden, welcher extra für alle Tanzfreunde eingebaut wurde. Das Getränkeangebot ist karibisch abgestimmt und bietet eine große Rumauswahl. Im Mamasita werden Salsakurse angeboten von Flavio Alborino, Salsa Academia. Das Gelernte kann auch gleich an den Salsa-Latino-Abenden Donnerstags und Samstags auf das Parkett gelegt werden. Unterschiedliche Salsaschulen aus Freiburg werden Schnupperkurse an den Samstagen im Mamasita anbieten. Es wird ein Platz für alle Liebhaber der Salsaszene geschaffen, ein Wohnzimmer in dem Jeder willkommen ist. Freitags heißt das Motto: „Party, Party....“ - verschiedene Musikrichtungen unterschiedlicher Fremdveranstalter.

Programm:

- Jeden Mittwoch: Salsa Party ab 20 Uhr
- Jeden Samstag: Salsa-Latin-Party ab 21 Uhr
- Jeden Sonntag: Salsa-Party ab 20 Uhr